

もとのすけの 直球勝負



太子町議会議員

藤澤元之介町議会レポート

発行日：2021年 12月吉日

発行責任者：藤澤元之介

11月議会・委員会活動報

No123



早いもので今年もとうとう残りひと月ですね。お変わりありませんか。さて21年11月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これから情報発信を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしく願いたします。

読み手に伝わる文書とは研究会

令和3年度議会
広報研究会が神戸
市で4日に開催さ
れ、7人の委員と
事務局員の計8名
で出席しました。
第42回議会広報



コンクール表彰の後、ビジョンクリエイターの前田安正先生より「広報文の書き方、情報としてのことばを伝える」講演で読み手の共感を引き出せるよう、伝えたいことを前に出す文章構造や編集を学びました。前置きや独り善がりな表現になりがちな文章が多く、文章を読んで理解してもらうことが、文章を書く目的であり、書くことが目的にならないよう注意したいです。また広報クリニックでは、太子町議会だよりNo198号は好評で、編集の方向性に間違いがないことを確認できました。

まちの文化財を整備し保護を

太子町議会6名の
委員で構成される福
祉文教常任委員会が
全協室で10日に開
催されました。



①まちの文化財の整

備と展示のあり方は、文化財保護の望ましいあり方と実現方を提言し取りまとめていく。②地域医療と救急医療体制の実現は、病院側の状況を確認するため11月中に視察予定。③ICTの活用による地域福祉とコミュニティの形成は、高齢者の見守り隊事業の実用性ととも情報技術の活用による各事業と

地域連携による対応のつながりや広がりを検証するため、今後の調査・研究方法などを明確にすることを確認しました。次回委員会は12月6日に開催を予定しています。

議運で12月定例会を中心に協議

太子町議会の11月
議会運営委員会が19
日に開催されました。
主に①12月定例会は
11月29日から12月
17日の19日間で計



16案件を審議予定。②今後の議会運営はア：役職、委員会等、2年任期は継続する。イ：議員倫理条例は令和5年改選前までに一部改正する。ウ：議会ICT化は令和4年12月定例会での試行に向けスケジュールを協議する。③その他は12月行事予定を含め協議し調整を行いました。自律的会議となるよう行為主体性を高めていきたいです。

議員団幹事会で近況報告

東芝グループ議員団
の第167回幹事会が
15日にオンラインで
開催されました。近
況報告では①太子町議
会12月定例会の審議予



定(11/29~12/17)。②障害者支援施設のあすかの家へ従業員カンパで空気清浄機1台と検温器1台を寄贈(10/28)。③太子町ふれあい懇談会は37名参加で開催(10/29)の3点について報告しました。その後、議事について確認および審議を行いました。

ふれあい懇談会で活動報告

姫路支部社会政策部主催の太子町ふれあい懇談会が10月28日に会場とWEBで同時開催され、37名に出席いた



だきました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3回目となるワクチン接種体制の構築状況や総合公園の整備で、隣接する旧環境センター焼却炉の解体・撤去、グラウンド投光照明の設置、体験学習施設運営など、安心・安全で持続するまちづくりについて説明しました。

また、令和3年4月1日に町制施行70周年を迎え、聖徳太子没後1400年となる令和4年に向けて、発展してきた様子を歴史資料館の企画展で紹介するなど、聖徳太子ゆかりの地をPRする各種事業の取り組みを伝えました。

町政混乱については、これまでの経緯や今後の議会姿勢についての考えを報告し、引き続きの太子町議会に対する理解をお願いしました。至誠一貫、仁や誠の心を持って何事も尽くしていきます。

第64回太子町学童美術作品展

町制70周年記念事業 第64回太子町学童美術作品展が5日から6日まで議会棟で開催されました。



町制70周年を記念し、全園児児童生徒が作成した見事な針金アートや園児・児童・生徒の記念作品のほか、絵画や書道を展示され、個性豊かな力作を鑑賞し魅了されました。

何でもご相談ください

TEL/FAX : 079-277-6475 携帯 : 080-6647-0760
住所 : 〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3

藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内）
TEL : 079-275-6617 FAX : 079-276-3145

つながりの大切さを実感

令和3年度太子町人権教育実践発表会が20日に開催されました。人権教育の公開保育・授業が石海地区の学校園で実施され、全体会で自治会とPTA部会が取り組み報告を丸尾建築あすかホール



で発表されました。コロナ禍で各団体が取り組んでこられたコミュニティ事業や人権学習会で人が集えない問題について、タブレットやパソコンを使ってオンライン会議をすることに對する社会教育、学校教育、生涯教育なども充実させてほしいと実感しました。なぜならオンラインで人とつながれる仕組みこそが「コロナ時代の公共インフラ」だと思うからです。この発表会が各団体の中で生かされ、よりよい地域づくりの一步になることを願っています。

網干ツカザキ病院へ行政視察

網干ツカザキ病院へ太子町議会の福祉文教常任委員会による行政視察が職員を含む9人で、24日に実施されました。7月



1日開院のコロナハイケアユニット（通称：CHCU）病棟を見学しました。

立ち上げから患者の受け入れ対応など現場でのご苦労や奮闘を聞き、感謝しかありません。また夫（ふう）院長から将来展望と現在の取り組みを丁寧に説明いただきました。西播磨医療圏域全体の課題解決に向け、地域の中核病院として救急応需率を高め、医療ニーズに対応する予定です。今後も情報を共有し連携したいです。

太子町議会 副議長

「藤沢もとのすけ」と検索ください



日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中
HP 開設 : <https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/>